

Bulan :

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12

Tahun :

2 0 1 9



Subbagian Humas dan TU Kalan
BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah

Tanggal :

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16
17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31

Media :

Halaman : 2

Kompas	Kalteng Pos	Borneo News
Palangka Post	Tabungan	

BENAHU INFRASTRUKTUR SERUYAN

Pemprov Akan Gelontor Ratusan Miliar

KUALA PEMBUANG - Pemerintah Provinsi Kalteng akan menggelontorkan anggaran besar hingga ratusan milyar untuk membantu membenahi infrastruktur di wilayah Kabupaten Seruyan. Karena hingga saat ini, Kabupaten Seruyan masih dihadapi dengan terbatasnya kondisi infrastruktur penghubung antar ibukota Kabupaten yakni Kuala Pembuang dengan kecamatan lainnya. Sehingga untuk penghubung masih tergantung dengan akses dari kabupaten tetangga.

Gubernur Kalteng H Sugianto Sabran saat

kunjungan kerja di Kuala Pembuang, pada Perayaan Hari Jadi Seruyan ke 17, Senin (5/8), juga berjanji pada 2021 akan membantu secara maksimal peningkatan infrastruktur di Seruyan melalui anggaran APBD Provinsi Kalimantan Tengah.

"Karena pada 2021 kita akan mendapat dana besar, sehingga saya akan maksimal membantu Pemerintah Kabupaten Seruyan. Nanti akan ada Rp300 miliar untuk tingkatkan infrastruktur, sebab banyak akses jalan di Seruyan yang perlu dibenahi agar bisa dilalui dengan nyaman oleh masyarakat,"

katanya.

Dikatakan, salah satu akses yang akan dilakukan pembenahan secara maksimal adalah akses dari Simpang Bangkal menuju Kuala Pembuang. Akses jalan ini dirasa cukup vital karena menjadi penghubung Kuala Pembuang dengan beberapa kecamatan di wilayah yang berjuduk Gawi Hatantiring, terlebih saat ini Pelabuhan Teluk Segintung sudah dimulai pengoperasiannya. Sehingga, akses jalan menuju kecamatan sangat diperlukan untuk memperlancar arus orang dan barang.

"Jika akses dari simpang

Bangkal menuju Kuala Pembuang bisa fungsional dengan baik, tentu bukan hanya kelancaran aktivitas masyarakat saja, tapi juga perekonomian meningkat serta angkutan CPO dari perkebunan di Seruyan bisa langsung melakukan pengapalan melalui Segintung" ungkapnya.

Gubernur juga meminta Bupati Seruyan, agar dapat meningkatkan akses jalan mulai Pembuang Hulu menuju Rantau Pulut hingga Tumbang Manjul paling lambat pada tahun 2022. "Saya minta paling lambat jalan dari Pembuang Hulu ke Rantau Pulut, Rantau Pulut ke

Tumbang Manjul di agregat A, kami di provinsi siap membantu", tegasnya. Menurutnya, di bagian

hulu Seruyan juga harus menjadi perhatian, sebab akses jalan menjadi sangat penting guna peningka-

tan perekonomian suatu daerah, agar berkembang lebih maju demikian tandasnya. c-din